
АКТ
проверки школьной столовой комиссией по питанию

от 25 октября 2024 года

Комиссия в составе:

- Членов Общешкольного совета лицея:

Пономарева Е.М., родительница 6-6 класса

Лучкина Н.В., родительницы 1-а класса

Майер Е.В., родительница 6-6 класса

- заместителя директора по воспитательной работе Сидорова А.Д.

составили настоящий акт в том, что 25 октября 2024 года в 12.00 была проведена проверка 
качества питания в школьной столовой.

Время проверки: 13-00 час. (1 большая перемена и урок)

В ходе проверки выявлено:

1. Для каждого класса накрываются отдельные столы, посадочных мест детям хватает, так 
режим питания рассчитан так, чтобы обед посещали одновременно 7 классов. Все 
воспитатели сопровождают свои классы. Перед обедом учащиеся сами накрывают столы. 
Воспитатель разливает суп с кастрюли, второе обучающиеся получают на раздаточном 
столе. После обеда замечена работа дежурных, которые следили за чистотой столов

2. Членами комиссии была осмотрена документация. Отмечено, что меню и документы 
соответствует требованиям, все документы утверждены и заверены подписью 
руководителя и печатью, за исключением ежедневного меню. Отмечено двухнедельное 
разнообразное меню, завтраки содержат не повторяющиеся каши, запеканку с фруктами 
омлет. На полдники ежедневно выдаются свежие фрукты и соки. Столы в обеденном зале 
чисто вытерты, используются специальные принадлежности для мытья столов, тарелки 
чистые, без сколов. У некоторых столов местами оторвано пластиковое покрытие 
столешницы.

3. В школьной столовой на 25 октября было предложено: картофельный суп с 
фрикадельками, плов, напиток лимонный с яблоками, хлеб пшеничный и ржаной на выбор. 
Члены комиссии отметили, что дети ели по-разному: кто-то съедал всё, кто-то не хотел 
первое, кто-то не съел второе. В целом порции соответствуют возрастной потреоности 
детей. Была проведена дегустация членами комиссии порций. При дегустации родители 
отметили, что продукты были комфортной температуры, не горячее и не холодное, первое 
было в меру соленое, в супе было достаточно фрикаделек, на второе - плов достаточно 



вкусный, видно, что свежий,, на третье - напиток в меру сладкий. Родителями отмечено: 
качество обработки школьного питания соответствует предъявляемым требованиям.

4. Члены комиссии отметили, что в школе созданы все условия для здорового питания 
детей. Столовый зал отвечает всем необходимым требованиям - гигиеничность, 
многофункциональность, все очень эстетично, уютно, тепло. Грубых нарушений не 
выявлено, замечаний по организации обеда в школе нет.

ПРЕДЛОЖЕНИЯ:

Предложить родителям, проводить дома беседы о правильном питании.
Заменить столы.

С актом комиссии ознакомлена: шеф-повар: Белова И.Д.

Комиссия в составе с актом ознакомлены:

Лучкина Н.В., родительница 1-а класса

Пономаревой Е.М., родительница 6-6 класса

Майер Е.В., родительница 6-6 класса

Сидорова А.Д., заместитель директора по ВР


